

# WONGCILIK

## Lepas Sambut Komandan Kodim 0722/Kudus: Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo Serahkan Jabatan kepada Letkol Inf Hermawan Setya Budi

Agung widodo - [KUDUS.WONGCILIK.CO.ID](http://KUDUS.WONGCILIK.CO.ID)

Sep 11, 2024 - 10:59



[KUDUS](#)- Acara lepas sambut Komandan [Kodim 0722/Kudus](#) berlangsung penuh khidmat di Pendopo Kabupaten Kudus. Dalam acara ini, Letkol Inf Andreas Yudhi

Wibowo, S.I.P. yang didampingi oleh Ketua Persit KCK Cabang XLIII Dim 0722 Kudus, Ny. Erinia Yudhi Wibowo, secara resmi menyerahkan jabatannya kepada Letkol Inf Hermawan Setya Budi, M.Han., yang didampingi Ketua Persit yang baru, Ny. Raras Hermawan Setya Budi. Selasa malam (10/09/2024).

Acara yang dimulai pukul 20.00 WIB ini dihadiri oleh berbagai pejabat penting, termasuk Pj. Bupati Kudus Muhammad Hasan Chabibie, Kapolres Kudus, Ketua DPRD Kabupaten Kudus, Kajari Kudus, Ketua Pengadilan Negeri Kudus, serta tokoh agama, tokoh masyarakat, dan pengusaha terkemuka dari Kabupaten Kudus.



Dalam acara tersebut, Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P. secara resmi menyerahkan jabatan Komandan Kodim 0722/Kudus kepada Letkol Inf Hermawan Setya Budi, M.Han., sebagai bagian dari proses regenerasi di tubuh TNI Angkatan Darat. Letkol Andreas yang telah menjabat selama periode sebelumnya menyampaikan rasa terima kasihnya kepada seluruh jajaran Kodim dan berbagai elemen masyarakat Kudus atas dukungan yang diberikan selama masa kepemimpinannya. Ia juga berharap Kodim 0722/Kudus terus memberikan yang terbaik di bawah Komando Letkol Hermawan.

“Kebersamaan kita selama ini telah menghasilkan banyak hal positif, dan saya sangat bangga menjadi bagian dari keluarga besar Kudus. Saya yakin, di bawah kepemimpinan Letkol Hermawan, Kodim akan semakin maju dan terus berperan penting dalam menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah ini,” ucap Letkol Andreas dalam sambutannya.

Letkol Inf Hermawan Setya Budi, M.Han., sebagai komandan baru, menyampaikan apresiasi atas penyambutan hangat yang diberikan dan

berkomitmen untuk melanjutkan program-program yang telah berjalan dengan baik. Ia juga menekankan pentingnya sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan seluruh elemen masyarakat dalam menjaga stabilitas dan kesejahteraan masyarakat Kudus.



Dalam sambutannya, Pj. Bupati Kudus Muhammad Hasan Chabibie memberikan penghargaan kepada Letkol Andreas atas dedikasinya selama bertugas di Kudus, serta berharap agar Letkol Hermawan dapat terus memperkuat sinergi antara pemerintah daerah, TNI, dan masyarakat.

Setelah prosesi serah terima jabatan, acara dilanjutkan dengan penampilan seni dari ibu-ibu Persit KCK Cabang XLIII Dim 0722/Kudus, yang membawakan berbagai pertunjukan, seperti tarian-tarian dan paduan suara. Penampilan ini memberikan suasana semarak sekaligus menjadi bentuk apresiasi bagi Letkol Andreas dan Ny. Erinia Yudhi Wibowo atas dedikasi mereka selama bertugas di Kudus.

Sebagai penutup, seluruh undangan melakukan sesi foto bersama, yang dihadiri oleh Forkopimda, tokoh agama, tokoh masyarakat, serta para anggota Persit dan pejabat lainnya. Momen ini menambah keakraban dan kebersamaan dalam suasana yang penuh haru dan kehangatan. (Kodim 0722/Kudus)